

## Cover-Rock-Band „Los Guys“ hat den echten Blues bei Klassikern der 80er As time goes bye... oder Welcome to the jungle

(spi) Für alle etwas über 30, die mit ZZ Top und Guns 'n Roses aufgewachsen waren und die alten Gary-Moore-Klassiker nicht nur daheim hören wollten, gabs am Samstag in der Kneipe „Crazy Elk“ was auf die Ohren.

„Los Guys“, das Trio aus Sänger und Gitarrist Marcus Remmling, Bassist German Loser und Schlagzeuger Dirk Fenchel, spielt seit seiner Gründung 2001 Cover-Rock der härteren Art, also die ganze Palette an Hard-Rock und Blues-Klassikern. Frontman Remmling - der auch auf der Talk-Box singen kann - hatte die fast 150 Gäste an diesem Abend in die 80-er-Jahre auf einen Rock-Trip mitgenommen. Das nächste Mal übrigens am 17.2. im Lauffener „Forum“.



„Los Guys“, das Trio aus Sänger und Gitarrist Marcus Remmling, Bassist German Loser und Schlagzeuger Dirk Fenchel  
Fotos: Gabor Spiry



Das fröhliche Team vom "Crazy Elk" — v.l. Duke Leimen, Simone Emke, Sandra Silzle und Andy Wagner. In der Mitte Chefin Claudia Heyer-Kalich

### Metzgerei Prestel spendet 1000 € an Verein Strohalm

Mit der Spende von 1000 € an den Verein Strohalm unterstützt die Metzgerei Prestel die Arbeit des gemeinnützigen Neckarsulmer Vereins, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, unter dem Motto „Kleine Hilfen – große Wirkung“ das Leben alter,



### Sigrid Prestel und Annette Kieser

kranker und behinderter Menschen zu Hause angenehmer zu gestalten. Die derzeit 11 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer des Vereins machen Hausbesuche und lockern den Alltag vieler allein Lebender auf. Im Jahr 2005 wurden 20 Personen in 820 Stunden ehrenamtlicher Arbeit betreut. Strohalm ist ein gemeinnütziger Verein, der sich ausschließlich durch Spenden finanziert. Die Vorsitzende Annette Kieser bedankt sich im Namen des Vereins ganz herzlich für die Spende, die es erleichtern wird, die anstehenden Aufgaben zu bewältigen (red)

### Sonntagskonzert in der Städtischen Musikschule Einladung zu Romantik pur: Musik & Literatur

Am 29. Januar 2006 findet um 19 Uhr in der Musikschule Neckarsulm ein weiteres Sonntagskonzert mit dichterischem Rahmen statt. Bereits im April 2005 hatten – unter dem Titel „Der Schatten eines Traumes“ – der Cellist Sebastian Erlewein, die Pianistin Halina Rafinski und die Schauspielerin Andrea Köhler erfolgreich eine spannende und humorvolle musikalisch-literarische Soiree präsentiert. Nun tritt die Klarinetistin Marion Potyka dem Kreis bei. Dieses Mal werden die Klarinettenrios von Ludwig van

Beethoven (B-Dur, op. 11) und Johannes Brahms (a-moll, op. 114) von einer erzählerischen Kostbarkeit begleitet. Nur so viel sei verraten: Wenn sich schon ein Musiker entschließt, mit zwei Musikerinnen Trios zum Besten zu geben, wird auch eine im wahrsten Sinne des Wortes „beziehungsreiche“ Geschichte zu hören sein. Karten zu 5,- € (Erwachsene), 2,50 € (Ermäßigung) und 10,- € (Familien) sind im Sekretariat der Städtischen Musikschule Neckarsulm erhältlich unter Telefon 07132 / 35259, E-Mail: musikschule@neckarsulm.de oder an der Abendkasse. (red)

### INFO-TIPP: Telefon Hotline Anonyme Alkoholiker Baden-Württemberg / Region 7

Info-Hotline 07131/19295 täglich erreichbar von 7 bis 23 Uhr

Anonyme Alkoholiker sind eine Gemeinschaft von Männern und Frauen, die miteinander ihre Erfahrung, Kraft und Hoffnung teilen.

um ihr gemeinsames Problem zu lösen und anderen zur Genesung vom Alkoholismus zu verhelfen. Die AA beteiligen sich weder an öffentlichen Debatten, noch nehmen sie zu irgendwelchen Streitfragen Stellung. (red)